

ABSTRAK

Skripsi yang memiliki judul “Upaya Peningkatan Perekonomian Masyarakat Melalui Budidaya Ayam Petelur Dusun Kalisudo Desa Sumberkembar Kecamatan Binangun Kabupaten Blitar Dalam Perspektif Ekonomi Syariah” ditulis oleh Niken Lorensa, NIM 12402183030, yang dibimbing oleh Risdiana Himmati, M.Si

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh peningkatan perekonomian masyarakat yang dipengaruhi oleh berdirinya usaha budidaya ayam petelur di Dusun Kalisudo dengan memberikan kontribusi terhadap peningkatan pendapatan masyarakat dengan membuka lapangan pekerjaan, menyediakan kebutuhan akan protein hewani dan mengetaskan kemiskinan. Selain itu, dalam melakukan usaha diperlukan etika bisnis islam agar usaha yang dijalankan tidak membawa keburukan bagi orang lain.

Tujuan dilakukan penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui faktor yang mempengaruhi pendapatan budidaya perternakan ayam ras petelur di Dusun Kalisudo Desa Sumberkembar Kecamatan Binangun Kabupaten Blitar, (2) mengetahui upaya pelaku budidaya perternakan ayam ras petelur dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di Dusun Kalisudo Desa Sumberkembar Kecamatan Binangun Kabupaten Blitar, (3) mengetahui tinjauan ekonomin islam tentang usaha budidaya ayam petelur Dusun Kalisudo Desa Sumberkembar Kecamatan Binangun Kabupaten Blitar dalam meningkatkan perekonomian masyarakat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumtasi. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dari usaha budidaya ayam petelur UD. Makmur Sejati dan data sekunder dari buku, jurnal dan literatur. Metode analisis yang digunakan adalah creswell. Sedangkan teknik keabsahan data yang yang digunakan adalah kredibilitas, transferbilitas, dependabilitas dan konfirmabilitas.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) seluruh faktor yang digunakan usaha budidaya UD. Makmur Sejati sudah mempengaruhi pendapatan yang diperoleh agar usaha yang dijalankan dapat berjalan dengan lancar. Dari keseluruhan faktor yang mempengaruhi pendapatan usaha budiaya adalah pemilihan bibit yang berkualitas, pemberian pakan dan air minum, vitamin, kandang, tenaga kerja dan pemasaran, (2) upaya yang dilakukan usaha budidaya UD. Makmur Sejati dengan mengubah taraf hidup masyarakat dengan membuka lapangan pekerjaan dan menyediakan kebutuhan masyarakat akan protein hewani, (3) tinjauan ekonomi Islam terhadap pemahaman usaha budidaya UD. Makmur Sejati dalam meningkatkan ekonomi masyarakat yang ada di Dusun Kalisudo Desa Sumberkembar Kecamatan Binangun Kabupaten Blitar didalamnya dengan mengolah usaha budidaya ayam petelur.

Kata Kunci: Upaya, Pendapatan, Peningkatan Perekonomian

ABSTRAC

The thesis entitled “Efforts to Improve the Community’s Economy through the Cultivation of Laying Hens in Kalisudo Hamlet, Sumberkembar Village, Binangun District, Blitar Regency, in the Perspective of Islamic Economy” was written by Niken Lorensa, NIM. 12402183030, who was guided by Risdiana Himmati, M.Si.

This research was motivated by the improvement of the community's economy which was influenced by the establishment of a laying hen cultivation business in Kalisudo Hamlet by contributing to increasing community income by creating jobs, providing the need for animal protein and reducing poverty. In addition, doing business requires Islamic business ethics so that the business being run does not bring ugliness to others.

The purpose of this study is to (1) find out the factors that affect the income of laying breeding cultivation in Kalisudo Hamlet, Sumberkembar Village, Binangun District, Blitar Regency, (2) knowing the efforts of actors of laying breeding cultivation in improving the community's economy in Kalisudo Hamlet, Sumberkembar Village, Binangun District, Blitar Regency, (3) knowing the Islamic economic review of the business of cultivating laying hens, Kalisudo Hamlet, Sumberkembar Village Binangun Subdistrict, Blitar Regency in improving the community's economy.

This research uses a qualitative approach with the type of field research. The data collection methods in this study are observation, interview and documation. The data source used in this study is primary data from the UD laying hen cultivation business. True Prosperity and secondary data from books, journals and literature. The method of analysis used is creswell. Meanwhile, the data validity techniques used are credibility, transferability, dependability and confirmability.

The results of this study show that (1) all factors used by UD cultivation businesses. Makmur Sejati has affected the income earned so that the business that is run can run smoothly. Of the overall factors that affect the income of the budiaya business are the selection of quality seeds, feeding and drinking water, vitamins, cages, labor and marketing, (2) efforts made by the UD cultivation business. True Prosperity by changing the standard of living of the community by creating jobs and providing for the community's need for animal protein, (3) an Islamic economic review of the understanding of UD cultivation business. Makmur Sejati in improving the economy of the community in Kalisudo Hamlet, Sumberkembar Village, Binangun District, Blitar Regency, in it by processing the laying hen cultivation business.

Keywords: Effort, Revenue, Economic Improvement

تجريدي

الاطروحة المعنونة "الجود المبذولة لتحسين اقتصاد المجتمع من خلال زراعة الدجاج البياض في كالييسودو هاملت, قرية سومبيركمبار, مقاطعة بينانجون, بليتار ريجنسي في منظور الاقتصاد الشرعي" كتبها نيكين لورينسا, نيم, ٣٠ ٢١٨٣ ٢٤٠١, الذي كان يسترشد به ريسديانا هيما تاس م.س.ا.

كان الدافع وراء هذا البحث هو تحسين اقتصاد المجتمع الذي تأثر بإنشاء شركة لزراعة الدجاج البياض في كالييسودو هاملت من خلال المساهمة في زيادة دخل المجتمع من خلال خلق فرص العمل وتوفير الحاجة إلى البروتين الحيواني والحد من الفقر. بالإضافة إلى ذلك, يتطلب ممارسة الأعمال التجارية أخلاقيات الأعمال الإسلامية حتى لا تجلب الأعمال التي تتم إدارتها القبح للآخرين.

الغرض من هذه الدراسة هو (١) معرفة العوامل التي تؤثر على دخل تربية تربية البياض في كالييسودو هاملت, قرية سومبيركمبار, مقاطعة بينانجون, بليتار ريجنسي, (٢) معرفة جهود الجهات الفاعلة في زراعة تربية البياض في تحسين اقتصاد المجتمع في كالييسودو هاملت, قرية سومبيركمبار, مقاطعة بينانجون, بليتار ريجنسي, (٣) معرفة المراجعة الاقتصادية الإسلامية لأعمال زراعة الدجاج البياض, كالييسودو هاملت, قرية سومبيركمبار منطقة بينانجون الفرعية, بليتار ريجنسي في تحسين اقتصاد المجتمع.

يستخدم هذا البحث منهجا نوعيا مع نوع البحث الميداني. طرق جمع البيانات في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. مصادر البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي بيانات أولية من أعمال اودمكورسجتي لزراعة الدجاج البياض وبيانات ثانوية من الكتب والمجلات والأدب. طريقة التحليل المستخدمة هي كريسويل. وفي الوقت نفسه, فإن تقنيات صحة البيانات المستخدمة هي المصادقية وقابلية النقل والموثوقية والتأكيد.

تظهر نتائج هذه الدراسة أن (١) جميع العوامل المستخدمة من قبل أعمال زراعة اودمكورسجتي قد أثرت على الدخل الذي تم الحصول عليه حتى تتمكن الشركة من العمل بسلاسة. من بين جميع العوامل التي تؤثر على دخل أعمال البديايا هي اختيار البذور عالية الجودة والتغذية ومياه الشرب والفيتامينات والأقفاص والعمل والتسويق, (٢) لجهود التي تبذلها أعمال زراعة اودمكورسجتي من خلال تغيير مستوى معيشة المجتمع من خلال فتح فرص العمل وتوفير احتياجات المجتمع للبروتين الحيواني, (٣) مراجعة اقتصادية إسلامية لفهم أعمال زراعة اودمكورسجتي في تحسين اقتصاد المجتمع في كالييسودو هاملت, قرية سومبر, التوائم, منطقة بينانجون, بليتار ريجنسي, في ذلك من خلال معالجة أعمال زراعة الدجاج البياض.

الكلمات المفتاحية: الجهد, الإيرادات, التحسين الاقتصادي